

## EQUIPAMIENTO

# Polar coloca a su responsable en España al frente también en Italia

La empresa sigue con la reorganización de sus regiones con el objetivo dar una mejor y más ágil respuesta a los consumidores a través de la transformación digital.

Palco23

4 ene 2021 - 13:57



Polar sigue reorganizando sus regiones. Polar, fabricante de pulsómetros y accesorios deportivos, ha colocado a Manu Lafora, director general de la filial ibérica en los últimos doce años, al frente también del negocio italiano.

El nombramiento, efectivo desde el 1 de enero, implica que el directivo asuma la gestión de la nueva región Europa sur. “Es una gran oportunidad profesional y un reto que afronto con ilusión”, ha comentado en un comunicado. Lafora dirigirá la gestión de los equipos de ventas, marketing, finanzas y operaciones de las dos filiales, ubicadas en Barcelona y Bolonia.

“Estoy convencido de que las sinergias entre países nos permitirán optimizar los recursos de la compañía para hacer crecer Polar el mercado de *smartwatches* deportivos en Italia, España y Portugal, satisfaciendo las necesidades de los consumidores con un claro foco en la transformación digital de su experiencia”, ha

---

# PALCO23

---

añadido.

Con sede central en Oulu, Finlandia, Polar opera en más de ochenta países y sus productos se distribuyen a través de más de 35.000 puntos de venta en todo el mundo. La empresa, con más de cuarenta años de historia, opera en España como filial de Polar Electro Oy, con servicio completo de venta, marketing, distribución y atención post venta al cliente en España y Portugal.